



(le français suit)

Novembre 23, 2021

Good day,

Please find the below the links to the new Order in Council:

- OIC 2021-961: [Minimizing the Risk of Exposure to COVID-19 in Canada Order \(Prohibition of Entry into Canada from the United States\)](#)
- OIC 2021-962: [Minimizing the Risk of Exposure to COVID-19 in Canada Order \(Prohibition of Entry into Canada from any Country Other than the United States\)](#)
- OIC 2021-963: [Minimizing the Risk of Exposure to COVID-19 in Canada Order \(Quarantine, Isolation and Other Obligations\)](#)

Thank you,

Aviation Security Directorate

.....
Le 23 novembre 2021

Bonjour,

Veillez trouver ci-dessous les liens vers les nouveaux Décrets :

- Décret 2021-961: [Décret visant la réduction du risque d'exposition à la COVID-19 au Canada \(interdiction d'entrée au Canada en provenance des États-Unis\)](#)
- Décret 2021-962: [Décret visant la réduction du risque d'exposition à la COVID-19 au Canada \(interdiction d'entrée au Canada en provenance d'un pays autre que les États-Unis\)](#)
- Décret 2021-963: [Décret visant la réduction du risque d'exposition à la COVID-19 au Canada \(quarantaine, isolement et autres obligations\)](#)

Merci,

La direction de la Sûreté aérienne